

進級おめでとうございます

保護者の皆様におかれましては、日頃の教育活動に、格別のご理解とご支援を賜りまして誠にありがとうございます。

平成31年4月6日の入学式からあっという間に1年がたとうとしています。入学間もない頃は、高校生活に不安と期待を抱きながら、対面式や応援練習などの行事に向かっていく姿がありました。令和元年、100周年記念、高校魅力化プロジェクトのスタートという記念すべき年に入学し、多くの行事や、みらい探究の授業を通して成長を続けてきました。大高祭では、1・2年生合同で地域の方々に協力して頂き、様々な企画を行い大成功に終わりました。また、大槌鮭まつりなどでのボランティアやウインターセッションなどの進路を考えた外部での行事にも積極的に参加する姿が見られました。春休み中にも、企業プロジェクトやマイプロ全国大会などの東京でのイベントに多数参加予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止になってしまいました。残念ではありますが、来年度も様々な機会はあります。積極的に参加しましょう。

4月になれば、2年生に進級し中堅学年となります。後輩となる1年生も入学し、皆さんは先輩としての自覚を持ち、行動しなければならないことも増えることでしょう。また、自分の進路実現のため、コース選択の授業も始まります。新しいクラス、コースごとの授業と新しい環境での生活となります。2年後の進路決定に向け、今自分に足りないもの、伸ばしていくものが何かを具体的に知り、力を蓄えましょう。皆さんの良さは、素直さ、まとまりの良さだと思っています。学年団の先生方も全力で応援します。がんばりましょう。

さて、学校は2月29日から、臨時休校に入りました。終業式も離任式も中止となり、部活動も実施できません。1ヶ月以上、学校に登校しない日々が続きます。この自由な時間をどう過ごすか、とても大事です。1ヶ月で人は変われます。しっかりとした生活を心がけ、4月に元気な姿で会えることを楽しみにしています。



最後になりましたが、保護者の皆様、1年間ありがとうございました。来年度も皆様と協力しながら、生徒の進路実現に向けて学年一同、心をつなげて何事にも取り組んでいきたいと思えます。今後ともよろしく願いいたします。

～令和元年度皆勤賞・精勤賞について～

1年間学校に休まず登校した生徒は次の通りです。

皆勤賞 1A 小國尚人 軽井沢俊 坂本楓 佐々木颯太 臺美咲
林祐吾 松田溪介 三浦唯

1B 阿部貴史 小國元気 佐々木真尋 三浦七夢 八幡桜 13名

精勤賞 1A 岡崎爽香 菊地宇宙 藤原綾

1B 佐々華美 3名

本来であれば、終業式で表彰されるはずでした。新年度、表彰する予定です。

学年の先生方からメッセージ

「楽しいから笑うんじゃなくて、笑えば楽しくなるだろうって考え方。だから笑う。」
嵐の相葉くんの言葉だそうです。
来年度も皆が笑って過ごせる1年にしましょう。そのために、自分から笑える毎日にしていきましょう。 菊池直美

進級おめでとうございます。4月からは晴れて2年生ですね。ヒトは変化に適応するのが苦手な生物ですが、残りの高校生活を現状維持で過ごすのはもったいない。マイペースを大切に、変化することを楽しんでください。 遠藤宗啓

みなさんお元気ですか。私は元気です。勉強していますか。体を鍛えていますか。学校は休校でも勉強は休みではありません。頭も体も鍛えなければおとろえます。ピンチはチャンスです。この期間に自分を鍛え直し、バージョンアップした自分で来年度を迎えましょう。

熊谷一郎



進級おめでとう。探究の時間に三陸みらい探究は誰かにやらされるのではなく、自分から楽しむものと言いました。人生も同じ！Bring ownership of life！自分が生きたいと思える実現できる力をつけよう。それは常に自分から楽しむことから生まれます！ 菅野祐太

みなさんと出会ってから1年が経とうとしています。1年ってあっという間ですね。“Time is money” 時間はお金と同様に貴重なものだから(お金以上かも)、決して無駄にはしてはいけませんよ！1年間ありがとうございました！

菊池穂佳

1年が終わろうとしています。早いんですね。私は素直で嘘がなく、個性豊かなこの学年が好きでした。その誠実さを大切にして、2年生でも頑張っていってください。お休みが長くなってきましたが、新年度いいスタートが切れるように、生活リズムを整えて健康第一で過ごしていきましょう。

菊池美久

令和2年度4月の予定について

裏面の通り、予定されています。しかし、今後のコロナウイルス感染の状況によって変更もあるかもしれません。Classi、メール、学校ホームページなどでお知らせいたしますので、ご確認をお願いいたします。

